



Comité arrêt des rejets et émissions toxiques--Rouyn-Noranda

Communiqué

Pour diffusion immédiate

Le comité ARET marchera pour la planète et pour la réduction de l'arsenic

Rouyn-Noranda, le mercredi 25 septembre 2019 – Le comité ARET sera présent à la grande manifestation du 27 septembre prochain pour la planète. *« La crise climatique n'épargne personne, nous devons toutes et tous nous mobiliser. À Rouyn-Noranda, l'arsenic nous concerne toutes et tous: nous devons exiger que la norme soit respectée, la qualité de l'environnement est au cœur de notre lutte, c'est pourquoi nous serons présent.e.s »,* mentionne Valérie Fournier.

« Ce sera aussi l'occasion de poursuivre la sensibilisation et de consolider nos appuis en faisant signer notre pétition », ajoute Mireille Vincelette.

ARET est un comité de parents d'enfants du quartier Notre-Dame de même que de citoyens et citoyennes mobilisés pour protéger la santé de leurs enfants et de toute la population de Rouyn-Noranda. Il a été mis en place à la suite des premiers résultats de l'étude de biosurveillance effectuée l'automne 2018 auprès d'enfants du quartier Notre-Dame à Rouyn-Noranda.

-30 -

Pour information :

Nicole Desgagnés

Responsable des relations avec les médias

Desgagnes.nicole@gmail.com

Cell. : 819 277 8890 D : 819 764 4700